

Problema de agua es una emergencia nacional por lo que no debe politizarse: CMIC

Por **María Ines Camacho Romero** - 16 abril, 2024

El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción(CMIC) Luis Méndez, afirmó que el problema de la falta de agua debe considerarse como una emergencia nacional.

En conferencia presentó un decálogo de acciones urgentes que se deben tomar para enfrentar la crisis hídrica.

“En 2024, se asignaron aproximadamente un poco más de 45 mil millones de pesos, creemos que 90,000 millones , son los que se deben de invertir los siguientes 10 años; esta cifra triplica lo que en promedio se ha destinado a este propósito durante los seis últimos años en promedio, realizar las obras de infraestructura hidráulica en la regiones con mayores estrés hídrico y obras de resiliencia urbana en zonas con mayor riesgo de inundaciones”.

Agregó que la agricultura es la mayor consumidora de agua, por lo se debe modernizar el riego, así como la tecnificación del campo.

Por otro lado destacó que es indispensable que se deje de politizar el tema del agua.

“No es un tema menor, estamos viendo hoy la gran carencia que sufre nuestro país, por este vital líquido y no nada más es a nivel nacional a nivel internacional; el cambio climático lo debe de tomar cada vez más en cuenta...nosotros a lo que nos referimos con no politizar, es ser lo más objetivos posible, que es tiempo de sentarnos hacer mesas de diálogo muy profundo, con técnicos, con universidades, con gente que toma las decisiones y que en épocas coyunturales como esta, pues no se desvíen estas intenciones... la ciencia y las evidencias reales, son las que día a día son las que debemos poner en la mesa”.